

BERGMESSE AUF DER BINDALM

Viele Gläubige aus Nah und Fern hatten sich am Mittwoch, dem 31. Juli, abends beim Binder-Almkreuz eingefunden, um mit Kaplan Stefan Leitenbacher den Gottesdienst zu feiern.

Es ist schon immer ein besonderes Erlebnis, unter freiem Himmel und in aller Stille, abgeschieden von der Hektik des Alltages im gemeinsamen Gebet und Meditation mit Gott Zwiesprache zu halten.

Die einmalige Bergkulisse im letzten Abendlicht, das Kuhglockengeläute und nicht zuletzt die Weisen der Musikanten bildeten einen einmaligen Rahmen.

Anschließend saßen viele noch gemütlich zur Brotzeit beim Mösl- und Kressenkaser beieinander.

Leider wurde das gemütliche Beisammensein jäh und unerwartet durch den plötzlichen Tod vom Gröll Wasti (Stöckl Sebastian) beendet. So schmerzlich es für die Angehörigen ist; für Ihn hätten die letzten Meter auf seinem irdischen Weg schöner nicht sein können.

